
 
 

 

Biella, 12 Agosto 2013                      Interrogazione con risposta scritta 

 

 

                                                          Al Sindaco di Biella 

 

Oggetto: Marciapiede Scuola Materna Villaggio Lamarmora invaso dai rami. 

 

 

Alcuni genitori della Scuola Materna del Villaggio Lamarmora ci segnalano con una certa 

apprensione lo stato di crescita  incontrollata della vegetazione attigua ai marciapiedi che 

conducono alla scuola, tanto che, per condurvi a piedi i bambini, essendo i rami più 

bassi di una persona adulta si è costretti a  scendere in strada.  

Visto il caso (come si può evincere dalle foto allegate), che tra l'altro riguarda la percorrenza 

pedonale della Via Lombardia, soprattutto in direzione della vicina edicola e dell'intero plesso 

scolastico composto da Asilo Nido, Scuole Elementari e Istituto Superiore,  i sottoscritti Diego 

Presa, Sergio Leone e Diego Siragusa, consiglieri comunali del Partito Democratico, anche e 

soprattutto in previsione della riapertura dell'anno scolastico, chiedono al Sindaco e all'eventuale 

assessore competente: 

 

- Come e quando l'Amm.ne Comunale intende intervenire per rimettere in sicurezza e recuperare  

il decoro del percorso in oggetto,  

 

In attesa di riscontro, voglia gradire i più cordiali saluti. 

 

                                                     I Consiglieri Comunali 
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